

# **PECHA KUCHA**

## **Night am**

### **20. Juni im**

#### **Lufo-Space**

Welche Impulse setzen Kreative für Stadtentwicklung? Wie könnten Arbeits- und Lebenswelten, Bildungs- und Beteiligungsprozesse, Kooperation und Kommunikation in einem innovativen Stadtentwicklungsprozess gestaltet sein? Kreative Köpfe der Designmetropole machen sich

zu Aachen Nord Gedanken und bringen diese mit dem Veranstaltungsformat PECHA KUCHA auf die Bühne. PECHA KUCHA, das sind gut ein Dutzend kleine Inputs von interessanten Sprecherinnen und Sprechern und hinterher viel Zeit für Austausch und Netzwerken. Organisiert wird die erste Veranstaltung dieser Art in Aachen von der Wirtschaftsförderung, weitere Informationen hat: [katrin.futterlieb@mail.aachen.de](mailto:katrin.futterlieb@mail.aachen.de). Die Veranstaltung kostet 5,-€, Vorbestellungen oder Reservierung sind nicht möglich.